
議題(1)　平成30年度事業報告について

【森脇主査】

　「平成30年度事業報告について」の説明。

【蓑島委員】

【森脇主査】

【蓑島委員】

【時田座長】

【森脇主査】

　毎回、抽選を行って受講者を決定しておりますので、連続して落選してしまうこともあります。

【 森 委 員 】

【森脇主査】

　４ページの講座開催実績で、定員20名のところ、受講者38名とあるのですが、どのような対

応をしていらっしゃいますか。

　定員は定めているけれども、申し込みしていただいた方になるべく受講していただけるように

しているのですね。

　男性向けの料理教室の申込者数はとても多いですね。抽選で受講者を決めていると思いま

すが、毎回、落選してしまう方もいるのでしょうか。

　逆の場合について、お尋ねします。受講者数が５名、８名の講座が見受けられますが、講座

を開催するにあたって、受講者数の下限を決めていらっしゃいますか。

　講義形式の講座で受講者が増えても特に問題がないものについては、講師の方の了解を得

た上で、受講していただいております。

　申込者が５名より少ない場合は、講師の方と講座の開催について、相談させていただくこと

がございます。
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【 森 委 員 】

　中止になる場合もありますか。

【森脇主査】

　稀にございます。

【伊藤委員】

【森脇主査】

【吉村課長】

【伊藤委員】

　窓口の職員の対応は改善していますか。

【 森 委 員 】

　すでに改善されています。

【伊藤委員】

　これから利用者を増やしていきたいですね。

【 森 委 員 】

　長い間、認定団体としてレディヤンで活動していた団体が活動を中止した事例はございます

が、新たにレディヤンで活動を始めている団体もございまして、認定要件を満たせば、認定す

る見込みの団体もございます。

　ご指摘いただきました利用状況の分析につきましては、なかなか難しいところがあります。利

用者の方の利用頻度が減りつつあることもありますし、趣味の多様化により、公民館活動以外

に広く分散しているのではないかと思います。

　大きな事業があると駐車場がいっぱいという理由で、いつも利用している団体の利用を断ら

れますよね。それが利用者が減っている一因ではないでしょうか。　大人数で利用される団体

には、独自に駐車場を確保した上で利用していただくようにしていただきたいですね。

　年間利用実績ですが、減少傾向にあるようですけれど、原因として何か思い当たるところが

ありますか。
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【森脇主査】

【 森 委 員 】

【伊藤委員】

　利用率が落ちている原因が何なのか調べる必要があると思います。

【時田座長】

【森脇主査】

　事前予約の状況については、いつでもお答え出来ます。

議題(2)　令和元年度事業計画（案）について

【森脇主査】

　「令和元年度事業計画（案）について」の説明。

【蓑島委員】

　９ページのオの展示ですが、利用団体等に展示場所を無料で提供しているのでしょうか。

【森脇主査】

【蓑島委員】

　先程の事業報告の１ページに施設使用料が上がっておりますが、どのような内容でしょうか。

　以前、お話がありました文化・生涯学習課から貸館を依頼をされている団体につきましては、

レディヤン以外の駐車場を借りた上で利用していただいております。

　これからも、他の団体も同時に利用できるような方法を考えていただきますようにお願いいた

します。部屋を利用できないままにしておくのはもったいないと思います。

　はい。１階のロビーの壁面において、認定団体とそれ以外の展示を希望される方に無料で

展示していただいております。

　森委員がおっしゃっていただきましたのは、第九合唱団のことだと思いますが、あらかじめ第

九合唱団の活動予定日をお教えいただければ、予定が立て易くなると思います。
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【森脇主査】

【蓑島委員】

　無料で利用していただいている所は、展示スペースのみでしょうか。

【森脇主査】

【時田座長】

【 森 委 員 】

議題(3)　その他　について

【森脇主査】

【時田座長】

　ただ今の説明について、ご意見・ご質問がありましたらご発言をお願いします。

【蓑島委員】

　この運営委員会が夜７時から開催されるというのは、どのような理由でしょうか。

　今年度は、自動火災報知機取替修繕、レディヤン東側の歩道の舗装修繕を実施する予定で

す。

　レディヤン祭についてなんですが、講座の受講者の方にレディヤン祭の展示などに参加して

いただけるような案内をしてみたらいかがでしょうか。

　はい。会議室と多目的ホールが有料となっておりまして、会議室は午前、午後、夜間の時間

帯貸し、多目的ホールは朝９時から夜９時30分までの１時間単位の時間貸しを行っています。

その使用料の合計額が、施設使用料となっております。

　無料で利用していただいている場所は、展示スペースと２、３階に連絡室がございまして、午

前、午後、夜間の時間帯に無料でご利用いただいております。

　レディヤンでは、LGBTとか良い講座を多く開催していますが、宣伝をもっと上手に行ったほう

が良いと思います。今、ダンボール工作の作品見本の展示を行っていますが、実際に作るも

のが分かって、講座の宣伝には良い方法だと思います。
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【森脇主査】

【永田委員】

　この運営委員会は、次回はいつ頃に開催されますか。

【森脇主査】

【時田座長】

　ご意見も無いようですので、令和元年度事業計画は、ご承認いただけたものとします。

座 長 印

委 員 印

時 田 加 代 子

伊 藤 洋

　上記のとおり、令和元年度第１回春日井市青少年女性センター・勤労青少年ホーム運営委

員会の議事の経過及びその結果を明確にするためにこの議事録を作成し、座長及び委員の

１人が署名及び押印をする。

令 和 元 年 8 月 5 日

　委員の方は昼間に仕事をしている方が多いため、夜間に開催した方が委員会に参加しやす

いということで夜７時に開催しています。

　この委員会は年２回開催となっておりまして、次回は来年３月の第２週の水曜日を予定して

います。
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